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用我们爱心 圆孩子梦想

从最初 85.1 万元，至今年的 420.5
万元，9年间，爱心慈善年会共募集善款
4220.6万元。援建了希望小学57所，资
助贫困学子5000多名。

九年来，每一届慈善盛会，都得到了
省领导的关心、关怀，每一份爱心善款，都
离不开多家省直机关单位的大力支持。

“今天，我们的爱心为孩子的梦想希
望保驾护航，明天，他们创造国家和民族
灿烂的未来。”共青团安徽省委书记李红
的一席话，说出了大家共同的心声。

孩子们为爱心企业家系上红领巾

星报小记者与金寨县双桥小学学生合影

安徽出版集团副总经理、市场星报社
社长虞海宁与金寨县双桥小学傅言明老师
交谈

共青团安徽省委书记李红：
为孩子们的梦想希望护航

今年是安徽希望工程实施25

周年。25年来，众多的爱心汇聚，

全省希望工程累计筹集资金4.58

亿元，援建了希望学校826所，帮

助全省大、中、小学贫困学生22万

名，25年来，公益理念更加成熟鲜

明，资金管理更加严格规范，服务

体系更加健全完善，社会影响更加

广泛深入，已发展成为全省最知名

的社会公益品牌之一。

去年10月28日，李克强总理

为全国第一所希望小学——位于

安徽省金寨县希望小学的全体师

生回信了，充分肯定了希望工程事

业的重要意义，强调希望工程是建

设社会最具感召力的道德力量，我

们因此备感振奋，更需倍加努力，

引领希望工程创新发展。

近年来，省青少年发展基金会

不断努力推进希望工程作为社会

公平公益平台、捐方服务平台和文

化交流平台的有机结合，希望工程

资助的贫困学生的领域也逐步由

农村向城市、由义务教育阶段向非

义务教育阶段拓展，自2006年以

来，希望工程已连续成功举办了8

届迎新春爱心慈善年会，先后有

700多家爱心企业和爱心个人积

极参与，累计筹资达到3800万元，

已在金寨、休宁等地援建了57所

希望小学，资助了5400名大中小

学生，在广大捐方的支持参与下，

今年的爱心慈善年会已经落实爱

心善款超过400万元。

所有捐款将全部用于安徽希

望工程事业，主要用于资助200名

贫困学生，援建5所希望小学，援

建希望厨房、希望工程在线课堂等

活动。我们将严格按照规定将慈

善款管理好、使用好，将每一份爱

心支持完整、及时、准确地传递到

孩子们手中。

“希望在希望工程公益理念的

倡导下，全社会能有越来越多的爱

心人士参与到爱心慈善事业中

来。今天我们的爱心为孩子们的

梦想希望护航，明天他们将创造国

家和民族灿烂的未来。”李红说。

“安徽希望工程迎新春爱心慈善活动”

已经连续举办九年，在过去的八年里，许多

企业和个人通过慈善年会活动共援建了希

望小学57所，资助贫困学子5000多名。

市场星报是安徽出版集团主管主办

的大型主流都市报，也是慈善年会活动

的主办方之一。市场星报先后被评为

“中国最具成长性媒体”、“中国都市报品

牌创新力十强”，前不久，还被中国青少

年基金会评为“全国希望工程25年杰出

贡献奖”。

作为安徽省具有广泛影响力的媒体之

一，市场星报也是一家温暖、有爱心的报

纸。2014年，报社开展的“星温暖”活动，

为寿县贫困小学送去十万册爱心书本；“暖

冬行动”，为特困残疾人家庭送来冬日温暖

……一系列的活动充分体现了市场星报关

心、关注、参与公益事业的人文情怀与社会

责任感，这也是我们办“最有价值”都市报

的最好体现。

慈善之路没有界限。在这样一个特殊

的日子里，我很自豪和大家站在一起，守护

仁爱之路，倡导慈善、关心慈善、参与慈善，

让爱心的种子，传得更广、更远。

安徽出版集团副总经理、市场星报社社长虞海宁：
守护慈善的仁爱之路

我认为慈善年会是一个平台，在这个

平台上，既展示了社会各界和企业家，对社

会的感恩和责任，另一方面，奉献爱心者和

接受捐赠者，彼此相依而生，在人格上是平

等的，因为奉献也是一种精神需求。所以

我认为都要感恩社会。此外，通过年会这

个平台，可以展示希望工程过去一年所做

的工作，体现了阳光操作的原则要求，更主

要是宣传、弘扬了慈善理念和意识，增强全

社会的参与热情。

省民政厅民间组织管理局副局长张亚平：
展示企业家的感恩和责任

爱心慈善是发自内心的爱的表达，不

论以何种方式。我从2011年开始担任安

徽青少年发展基金会理事，主要是为爱心

基金筹集的过程中，可能出现的法律问题

进行审核。此外，我的一项工作就是从法

律层面上，保护希望工程名称权不被冒用、

滥用，发现后进行制止。我们的律师服务

团可以为希望工程保驾护航。

安徽天禾律师事务所合伙人张晓健：
慈善是发自内心的爱的表达

一切都是为了孩子。爱心慈善年会每

年都能吸引那么多企业家和社会爱心人士

积极参与，爱心善款能直接惠及偏远地区的

孩子，非常有意义。我们教育部门也组织了

一个“留守儿童之家”，是民生工程，主要是提

供一个空间，对寄宿制儿童进行心灵关爱。

一个侧重物质帮扶，一个侧重精神关爱，都是

为了孩子，也希望能有更多人来关注、参与。

省教育厅基础教育处副处长张连富：
一切都是为了孩子

整个年会活动，无论是爱心义拍还是

微电影，都能使人从中感受到浓浓的爱心，

那些支持公益投身慈善的企业家和个人，

都是好样的。

省司法厅一直热衷社会公益事业，无

论是希望工程，省妇联、团委组织的捐款，

还是曾经的抗震救灾，都能看到我们的身

影。在这里，我也希望社会上能有更多人

关注爱心慈善活动，尽自己的力量给需要

帮助的人以帮助。

省司法厅机关党委副书记姚尚武：
尽自己的力量给人以帮助

共青团安徽省委书记李红(左)为爱心企业家颁奖


